

メッセージ

メーデー集会のご盛會を心よりお慶び申し上げます。

働く仲間の幸せを求めた皆様方のご尽力に心から敬意を表しますとともに、日頃より仲間ともども賜っておりますご支援に対し、心より感謝申し上げます。

「働く」という字が「人が動く」と書くように、雇用・労働は人間生活の根幹であり、「働く」部分の幸せ度が社会全体の幸せ度を示します。雇用の安定、雇用の確保は人間の幸せの源泉であり、日本の社会における最重要課題です。

労働運動も政治活動も幸せづくりが使命です。

幸せを目指す労働運動と政治が力を合わせ、心を合わせて取り組むことによってこそ、国民生活の安定・向上、幸せが実現するのです。これからも、しっかりとスクラムを組んで、明るい未来を目指し、働く仲間と家族の幸せの実現のため、ともに頑張ってください。

なお今年の政権交代で、競争・効率・自己責任の理念に重点を置き、「弱肉強食」的社会を指向する勢力が拡大し、その政策運営によって格差の拡大と国民生活の後退が進んでいくことが強く懸念されます。

このような潮流に歯止めをかけ、共生・公正・支え合いを理念として、国民と社会の幸せをめざす政党、働く立場に立つ民主党が国政の主流とならなければなりません。

来たるべき7月の参議院選挙こそは、働く立場の政治を取り戻すという意味で、極めて重大な闘いです。労働運動と志を同じくする政治を実現するため、比例候補の方々とともに全力投球で頑張りますので、何卒、絶大なるご支援をお願い申し上げます。

参議院議員

辻 泰弘